

# Profession de Foi

Pr Philippe JOSEPH

Pr Nicole KOULAYAN

Cher collègue, Chère collègue

Dans la perspective de la mise en place de la nouvelle gouvernance de l'Université des Antilles, les élections dans les différents Conseils du Pôle Martinique seront effectives le 24 novembre 2021. Le Professeur Nicole KOULAYAN et moi-même (Pr Philippe JOSEPH) nous sommes candidats pour les élections du Conseil d'Administration et de la Commission de la Recherche. Nous avons constitué une liste qui s'intitule : « *Pour une Université des Antilles en Paix et Ouverte sur l'Avenir* ».

Parmi les nombreuses missions du Conseil d'Administration et de de la Commission Recherche du pôle Martinique, il nous semble primordial de :

- 1-Faire de l'unité de l'Université des Antilles le principe cardinal de son progrès scientifique, pédagogique et humain dans une complémentarité sereine et dynamique des deux pôles,
- 2-Rendre plus efficace et plus intelligible le Conseil d'Administration du Pôle 972 dans le but de fortement améliorer le fonctionnement son administration,
- 3-Mettre les étudiants (es) au centre des préoccupations et des débats relevant de la qualité des formations et des moyens modernes qui y sont associés : ceci dans une forte adéquation entre les compétences liées aux diplômes et les niches d'emplois, tout au moins, à l'échelle régionale tant dans les entreprises publiques et privées que dans le domaine de la recherche scientifique,
- 4- Développer *une recherche dynamique et productive*, de visibilité internationale au regard des axes définis par l'Université des Antilles,
- 5-Valoriser avec plus de dynamisme, les travaux des doctorants et des laboratoires par le biais de séminaires ou de colloques pluridisciplinaires,
- 6-Veiller à une adéquation intelligible entre les profils des postes et les programmes inscrits dans les axes de recherche de l'Université des Antilles
- 7-Veiller à la bonne répartition des fonds alloués pour la recherche par la Collectivité Territoriale de Martinique (CTM).
- 8-Continuer à construire une coopération scientifique régionale qui devra être caractérisée par plus d'échanges et de programmes de recherches partagés.

Nous vous remercions de votre soutien

Philippe JOSEPH

